

Global Omnium y UPV destacan el éxito de su colaboración - El Mundo - 09/01/2019

Global Omnium y UPV destacan el éxito de su colaboración

VALENCIA

La empresa Global Omnium y la Universitat Politècnica de València (UPV) destacaron ayer el «éxito en mayúsculas» del convenio de colaboración que firmaron en septiembre de 2015 para la puesta en marcha de la cátedra Aguas de Valencia, que en 2018 renovaron para otros cuatro años debido a los «logros obtenidos».

El consejero delegado de Global Omnium, Dionisio García, y el rector de la UPV, Francisco Mora, presentaron el libro *Agua y futuro. El nexa científico Universitat Politècnica de València-Global Omnium* en el Centro Cultural Bancaja, con el que se hace un balance de la colaboración universidad-empresa y las aplicaciones de la cátedra en la gestión del agua.

Representantes de la UPV y Global Omnium repasaron a lo largo de la presentación los orígenes del convenio, cuya idea nace en 2014 con el objetivo de determinar los criterios para una «productiva relación» entre la universidad y la empresa, así como el establecimiento de metas propias y comunes de cada institución.

Algunas de las actividades realizadas han sido las jornadas de apertura de curso y presentación del máster en Ingeniería Hidráulica y Medio Ambiente, las visitas técnicas a instalaciones de Aguas de Valencia, o el apoyo a la realización de trabajos de fin de estudios, entre otras. Además, se han patrocinado actividades de divulgación, como los premios IIAMA (Instituto Universitario de Investigación de Ingeniería del Agua y Medio Ambiente de la UPV).